



Les conflits sociaux gagnent les terrains de sports

publié le 12/09/2011, vu 2661 fois, Auteur : [Cabinet BERTRAND, avocats en droit du sport](#)

Les ligues de football américain (NFL) et de basketball (NBA) aux Etats-Unis, les ligues de football en Espagne (Liga) et en Italie (Série A) ont été, cet été, le terrain de contestations de la part des sportifs.

Les ligues de football américain (NFL) et de basketball (NBA) aux Etats-Unis, les ligues de football en Espagne (Liga) et en Italie (Série A) ont été, cet été, le terrain de contestations de la part des sportifs.

L'intersaison sportive a été marquée par de nombreux conflits sociaux. Que se soit en Europe ou de l'autre côté de l'Atlantique, plusieurs ligues professionnelles ont été touchées par des conflits entre les sportifs et leur employeurs.

NFL...

La première ligue touchée a été la National Football League (NFL), une des quatre ligues de sport professionnel aux Etats-Unis. Au contraire de l'Europe, comme nous le verrons plus tard, ce ne sont pas les joueurs qui se sont mis en grève, mais les propriétaires qui ont décrété un lock-out, début mars 2011.

Qu'est ce qu'un lock-out?

[Pour lire l'intégralité de notre article...](#)